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CRISISEN LA BAHIA POREL CIERREDE LA PLANTADE PUERTOREAL

Chaves: "Delphi es el pasado y
la Junta trabaja por el futuro"
El presidente de la Junta dice haberse enterado

por la prensa de que la multinacional abrirá en

Tánger,si bien afirma que harán piezas distintas

EUROPA PRESS/REOACCIÓN---
. ASSILAHIMARRUECOSHCAOIZEl máximo

responsable de la Junta de Anda-
lucía y presidente del PSOE, Ma-
nuel Chaves, defendió ayer el
acuerdo alcanzado entre trabaja-
dores y Delphi, que contÓ con el
aval del Gobierno andaluz, ya que,
a sujuicio, "fue necesario para ga-
rantizar los derechos de los traba-

jadores en unas determinadas cir-
cunstancias difíciles, como fue el
cierre de la factoría en Puerto Re-
al" Asi las cosas, el presidente del
Ejecutivo andaluz lamentó que los
partidos de la oposición "vuelvan

a utilizar Delphi y los trabajadores
;Jara eljuego sucio y la mentira".

Con estas manifestaciones, Cha-
ves salía al paso de las duras críti-
cas realizadas por dirigentes del
PP, de PA e IU, que han acusado a
la Junta de ocultar que la multina-
cional se iba a instalar en Tánger.
Así las cosas, el presidente del Eje-
cutivo andaluz lamentó que los
partidos de la oposición ''vuelvan
a utilizar Delphi y los trabajadores
para el juego sucio y la mentira".
En declaraciones a los periodistas
antes de intervenir en un semina-
rio sobre las relaciones entre Áfri-

ca y Europa, que se celebra en la

INVERSIONESEN EL PARQUEMETROPOLITANO

ciudad marroquí de Assilah, Cha-
ves advirtió que decir que el
acuerdo al que se llegó entre tra-
bajadores-Junta-Delphi es una es-
tafa, es un "auténtico disparate, y
habria que exigir a la oposición
más seriedad, puesto que se trata
de un acuerdo firmado por los tra-
bajadores y avalado por la Junta
de Andalucía, y ratificado por los
trabajadores".

El presidente de la Junta asegu-
ró que se ha enterado por la prensa
de la posibilidad de que Delphi es-
té estudiando abrir una nueva fac-

toría en Tánger (Marruecos).
"Me he enterado por la prensa, de
lo que en estos momentos es una
declaración de intenciones, y se-
ñalar que si se hace esta fábrica en
Tánger se va a dedicar a la fabrica.
ción de componentes que no se fa-
bricaban en Puerto Real", indicó
Chaves, que relacionó esta posibi-

lidad con el hecho de que las mul-
tinacionales "se instalan en países
en los que hay bajos salarios ydon-
de existen precarias condiciones
de trabajo, yeso en Andalucía ya
no es posible".

De esta forma, el presidente de
la Junta no dudó en indicar que en
Andalucía hay que apostar por "el
desarrollo tecnológico, la investi-
gación y la calidad", a la vez que
lanzó un mensaje claro: "Mientras
la oposición seguirá utilizando y
manipulando a Delphi y a los tra-
bajadores, yo seguiré resolviendo
los problemas de los trabajado-
res". "Delphi es el pasado y noso-
tros estamos apostando por el fu-
tUro de los trabajadores de Delphi,
para lo que trabajamos por nuevas
empresas y modernas empresas",
afirmó Chaves, que exigió a los
partidos de la oposición "más se-
riedad y responsabilidad".

EMPLEO

Aumentan
los contratos
a extranjeros
un 25%

desde enero
La construcción ha sido la

actividad que ha generado
más contratación, con

casi 3.000 altas laborales

REOACCIÓN

. cADIZ.Las personas extranjeras

residentes en la provincia de
Cádiz registraron un total de
9.320 nuevos contratos duran.

te el primer semestre de este
año 2007. La cifra supone un
crecimiento medio del2S,1 por
ciento respecto al primer se.
mestre del pasado 2006 -varia.
ción interanual-.

El mes que registró un mejor
comportamiento en cuanto a
volumen de contratación fue

mayo, ya que en ese periodo los
inmigrantes firmaron casi
2.000 contratos (1.890 exacta-
mente) en Cádiz.

La actividad que ha creado
más contratación entre los ex-

tranjeros este primer semestre
ha sido la construcción con casi
3.000 altas laborales. Le ha se-

guido de cerca la hostelería (de
hecho, en junio, la hostelería
superó en contratos a la cons-
trucción), y ya, a más distancia
y en tercer lugar, las activida-
des inmobiliarias y de servicios
empresariales.

De los 9.320 contratos tota-

les registrados por inmigrantes
en Cádiz durante los seis pri-
meros meses de 2007, 815 se
firmaron con carácter indefini-

do. El dato significa un porcen-
taje del 8,7 por ciento sobre el
total de contratación acumula.

da en el semestre por personas
extranjeras.

El perfil predominante entre
los extranjeros que se han con-
tratado en la provincia de Cá-
diz en la primera mitad de
2007 es el de varón, no comu-
nitario -procedente, por tanto,
de un país no miembro de la
Unión Europea-, entre los 25 y
los 44 años de edad, y con un
nivel formativo de estudios se-
cundarios.

En este sentido, y con la sal-
vedad de su nacionalidad, es-
tas características son similares

a las de la contratación general
registrada por españoles en la
provincia.

Según el registro del SAE
(Servicio Andaluz de Empleo),
las profesiones más demanda-
das por los inmigrantes que
vienen a Cádiz son, por orden,
limpiador, cocinero/camarero,
dependiente de comercio, cui.
dador de personas dependien.
tes y telefonista.
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Reproducción de una antigua imagen del puente San Alejandro, que se reutilizará para dotar de un nuevo acceso al parque metropolitano.

La Junta licita el nuevo acceso
a Los Toruños en El Puerto
REDACCiÓN--
. CADIZ.La Consejería de Obras Pú-
blicas y Transportes acaba de lici-
tar las obras para dotar del anun-
ciado nuevo acceso al parque me-
tropolitano de Los Toruños por la
venta El Macka, junto a la salida
de la ciudad en dirección a Cádiz,
reutilizando para ello el antiguo
puente ferroviario de San Alejan-
dro de El Puerto. Esta actuación

permite la recuperación para el
uso público de esta valiosa infraes-
tructura, que a punto estuvo de
desaparecer del todo al comenzar
a ser desmantelada durante los
inicios de las obras de desdobla-

miento de la línea férrea para la
Alta Velocidad. De hecho, tras de-
nunciar este diario la desmantela-

ción de la que estaba siendo objeto
el puente, situado sobre el río Gua-
dalete, la Junta intervino logran.

do salvar lo que restaba del puen-
te, proponiendo su emplazamien-
to en el parque de Los Toruños.

Las obras que ahora salen a
concurso cuentan con un presu.
puesto de licitación de 1,2 millo-
nes de euros y un plazo de ejecu-
ción de 6 meses. Las empresas in.
teresadas podrán presentar sus
ofertas hasta el próximo 17 de sep-
tiembre, según han informado
desde Obras Públicas.

El puente de San Alejandro es el
principal resto de lo que fue la pri-
mera línea férrea de Andalucía Je.
rez - Trocadero, que se construyó
para la explotación de los vinos de
Jerez. Este puente, al igual que el
de San Pedro ya desaparecido, es
un claro exponente de los puentes
de celosía. Construido en 1.862,
ha estado en uso hasta hace pocos
años. Se trata de un puente ferro-
viario metálico de 160 metros de

longitud que se ubica junto a la es-
tación del ferrocarril de la ciudad.

Esta actuación permite conser-
var una importante pieza del pa-
trimonio histórico y al mismo
tiempo dotar al parque de una pa-
sarela de 140 metros que permite
el paso de peatones y ciclistas.
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ROTA INFRAESTRUCTURAS

Defensa vuelve a negar
el desarrollo de Arvina
El proyecto de

realización del

polígono industrial
Arvina ha sido

desestimado de nuevo

por el Ministerio

~

"ERMINIA ROMERO
~.ROTA. El proyecto de desarrollo

del polígono Arvina continúa pa-
ralizado ante el nuevo informe

desfavorable emitido por el Minis-
leno de Defensa.

Asi lo manifestaba la portavoz
del equipo de gobierno. Eva Co-
rrales, quien mostraba el eserilO
recibido el 24dejulio por parte del
subdireetor general de la DIrec-
ción General de Infraestructuras,
José Manuel Gordillo, que recoge
el informe negativo al proyecto de
creación de un polígono industrial
por situarse en la cabecera de pista
del aeropuerto de la Base Naval de
[\ota. SegÚn el Estado Mayor de la
\rmada.los terrenos del pago Ar-
';na. que se encuentran ubicados

,'n éÍ camino de Santa Teresa. s,'
encuentran sujetOs a servidumbre
militar, ya pesar de que este pro.
yectO cuenta con todos los para-
bienes de la Junta de Andalucía,
Defensa no da el visto bueno e im-

pide al Ayuntamiento de Rota po-
ner en carga suelo industrial. Las
constantes negativas recibidas del
Ministerio de Defensa, segÚn ex-

ROTA FESTEJOS

Polígono Arvina, en el termino de Rota.
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UBRIQUE

Tamal
participaen
el programa
Andarrios
,.CARLOS PANAL

. UBRlQUELa asociación juvenil

Tamal, juntO a otros 300 colec-
tivos de toda Andalucia, está
participando en el programa
Andarríos, impulsado por la
Consejeria de Medio Ambiente
con el objetivo de analizar la si-
tuación de los ríos de nuestra
comunidad.

Desde el pasado mes de ma-
yo Tamal viene desarrollando
un muestreo en tres puntos del
río Ubríque. Gracias a un pe-
queño laboratOrio que le ha si-
do entregado con este fin, es-
tán analizando muestras a la
salida de la población en la zo-
na del Enriadero, además del
área situada justO debajo de la
depuradora de aguas residua-
les, y en la entrada al pantano
de Los Hurones.

La intención de la asociación

juvenil es estudiar un ciclo
anual completo del rh Por el
momento, tras los análisis de
los tres primeros meses han po-
dido comprobar que el ph del
agua se mantiene en paráme-
tros normales, mientras que el
nivel de los nitratos proceden-
tes de las aguas residuales va
aumentando a medida que des-
ciende el caudal del río. Según
indya han trasladado a la Di-
rección General del Agua este
incremento de nitratos, puesto
que a partir de un determinado
nivel puede afectar tanto a la
fauna silvestre como doméstica
que consume el agua.

XXXVIII edición de la Urta de Oro

~---_.

ElGalardón ha sido entregado a la empresa alemana TUl, por su labor en la localidad

REDACC'ÓN

. ROTAComo cada año durante las
Fiestas de la Una se hace entrega
del galardón Urta de Oro, que ce-
lebra este año su XXXVIIIedición y
que esle año ha caído en manos
del touroperador alemán TUL

Este premio es un reconoci-
miento a todas aquellas personas
o empresas que trabajan por y para

localidad rOteña: , TUl lleva
.)TJ travendo alemanes I
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plica la portavoz, provienen de los
ruidos a los que está sometida esta
superficie como consecuencia de
la llegada y salida de aviones. Ante
estas argumentaciones, el Ayunta-
mienco de Rota ya ha presentado
varias modificaciones del proyec-
to inicial para ajustar los espacios
sometidos a mayor ruido a zonas
verdes y el restO para naves indus-
triales que tendrían una altura li-
mitada en [unción del peligro
acústico, en ningún caso se harían
viviendas, pero de momento, son
argumentos que no convencen al
Ministerio y que mantiene blo-
queado el proyecto. Por este moti-
vo, asegura Corrales, la Única es.

peranza de poder reunirse con al-
gún responsable de la Dirección
General de Infraestructuras es que
la diputada nacional, Encarnación
Niño, facilite un encuentro con el
alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez,
haciendo gestiones desde Madrid.
SegÚn Eva Corrales, el equipo de
gobierno insistirá en sacar adelan-
te este poligono industrial necesa-
rio para dar respuesta a la deman.
da que existe de suelo en el muni.
cipio "porque Rota ya paga sufi-
ciente servidumbre militar, como
para que ahora se le impida desa-
rrollar un poligono industrial ne-
cesario para el desarrollo econó-
mico y laboral de sus ciudadanos".

~,~~
J':\';>,-{f>' lO!

\:' ,t.
," \,,/'

f\.. \ J
- I '.

¡l,,;! \.J;
¿

UBRIQUE INDUSTRIA

La piel,
presente en
Andalucía
demoda
J.CARLOS PANAL

---~--

. UORlQUEEl sector de la piel
ubriqueño estará representado
este año por primera vez en las
pasarelas organizadas en el
marco de Andalucia De Moda,
que este año llega a su tercera
edición. Así lo acordó durante

su Último encuentro el Consejo
dc Administración de la Admi-
nistradora de la Marca 'Ubri-

que'.
La cita tendrá lugar durame

varias jornadas en el mes de
noviembre en Sevilla, y según
ha confirmado la Asociación de

Empresas Andaluzas de la Piel
contará con la participación
tanto de empresas marroqui-
neras a titulo individual, como
de la Administradora, que pre-
tende así impulsar su promo-
ción en pleno proceso de des-
pegue de la marca de garantía
'Ubrique'.

AÚn quedan por perfilar dis-
tintos detalles sobre esta cita,
lo que si que confirman desde
Empiel como segura es la pre-
sencia de la industria marro-

quinera en este evento, pensa-
do como el foro de la moda en

el sur de España que pretende
promocionar el mercado anda-
luz. Una de las actividades en-
cuadradas en la tercera edjción
de Andalucía de Moda es el
Certamen de Diseñadores No-

veles, con un premio de 6.000
euros para invertir en un pro-
yecto de formación y cuyas ba-
ses ya han sido convocadas.

Alonso, quien hizo entrega de la
placa a Oliver Müller Dukat, direc-
tarde TUl en España y Alemania; y
la primera teniente de alcalde, Eva
Corrales, que le entregó el perga-
mino. El representante del touro-
perador declaró "que apostaron
en su momento por la costa de la
luz y no fallaron, considerándola
la mejor de toda la provincia"

Como público presente en este
acto solemne se encontraban an-

teriores premiados, además de los
miembros de la Orden de Honor

de la Urta de Oro, quienes en el pa-
sado mes de mayo se reunieron
para c\'cidir el ganador de este
año y lo hicieron público, basán-
dose en la gran labor llevada a ca-
bo por es la empresa que ha apot-
tado grandes beneficios al munici-
piCJcostero.

Como novedad esre año se ¡,,,
heno cntrcg;c de, >;'CmJOe' ,,,,,,,
'" \ 'l< Ip¡¡¡;le de
:nIC' Id lIiU'11'":¡i'~''': i<'

el' I!cnmre el' , In"" o"~

" 'nc,
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FESTEJOSÚltima jornada de la Fiesta de la Urta

los Romeros de la Puebla, más de cuarenta años sobre los escenarios.

José Manuel Bolaños fue elegido como el mejor fotógrafo del Maratón Villa de Rota.

La Fiesta de la Urta llega a su jornada
final con gran éxito de público
ANTONIOJ. PIZARRO
ROTA
El tradicional concurso de Urta a
la Roteña y la actuación de los gru-
pos Malandar. en la Plaza de la
Merced. y De Cai en el recin to IC-
rial. pondrán el broche de oro a
la trigesimooctava Fiesta de la Urta
de Rota. Una edición marcada por
el cambio de ubicación de la Fies-

ta, pasando a la céntrica Plaza de
la Merced, ydejando el recinto fe-
rial para la, casetas y las actuacio-
nes musicales mÚs diJigidas a los
Jóvenes.

Un cambio quc 1", contado con
el henepl5cito de rO[ellOs y visi-
tantes que e,,5n llenando todos
los días el nuevo recinto para ver

las diferentes actuaciones musi-

cales o tomarse una tapa en algu-
na de las siete casetas instaladas.
Aunque el acto cen tral de la jor-
nada de ayer sábado tuvo una ubi-
cación más honorífica, el Salón
Capitular del Palacio Municipal
Castillo de Luna, donde se hizo
cntregade la Urtade Oro a laem-
presa alemana Tui, un tourope-
radar que lleva más de treinta años
trayendo turistas a nuestra locali-
dad. Tras este solemne momento
los actos regresaron a La Merced
con la actuación del prometedor
artista Manuel Lombo, actuando
los grupos locales Los Robledos y
Abusimbel simultáneamente en

el recinto ferial. Al igual que las

agrupaciones carnavaleras gadi-
tanas que actuaron el viernes, o
los clásicos Los Romeros de la Pue-

bla, que lo hicieron en lajornada
inaugural, el recinto de La Mer-
ced se llenó prácticamente al com-
pleto para presenciar la actuación
de Lombo, que presentaba las can-
ciones que incluirá en su primer
disco, que saldrá en noviembre.

Destacar también la entrega,
en la noche del viernes, de los pre-
mios elel Maratón Fotográfico Vi-
lla de Rota, que en este año reca-
yer0l1 enJosé Manuel Bolaños Ga-
lIen) como mejor IÜlógraló; Hugo
Román Gómez por la mejor fo-
togratIa; y Mariano Rubio Gómez
como mejor fotógrafo infantil.

1
¡%

los niños también tuvieron su Fiesta Infantil en la Merced.

la comparsa 'la República Gaditana' encandiló a los carnavaleros.

Ai

Multitud de curiosos se acercaron a ver las fotograflas premiadas.
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LamovidasedesplazaaElPuertoyConilpor
susmenoresrestriccionesdehorarioy zonas
La Janda concentra la mayor afluencia de jóvenes
haciendo botellón durante los fines de semana

apropiada para la ubicación del
botellódromo .

de discotecas de calidad y el poco
turismo de la Villa han desembo-
cado en la muerte de este fenóme-
no. Cada viernes. el concierto gra-
tuito en el paseo mari timo. dentro
del programa Tu noche de Verano
que organiza el área de Cultura y
Fiestas del Ayuntamiento. consigue
llenar las terrazas de los bares y
locales de copas de la ribera del
muelle. pero ni rastro de botellones.
Años atrás, la juventud se agolpa-
ba en la calle San Alejandro, junto
al pub que daba nombre a la zona,
el Gin Tonic. Las quejas de los veci-
nos y la comodidad que ofrecian a
los jóvenes otras zonas como los jar-
dines de El Porvenir, con bancos y
quioscos donde comprar hielo o
refrescos, propiciaron la llegada de
la juventud a este parque, huno
diendo consigo los boyantes locales
de copas de la antigua zona, de los
cuales ninguno funciona hoy en dia.
Las autoridades locales pretenden
dar un impulso a la movida colo-

LAVOZ

Durante el verano. las poblaciones
de la Bahia, la Janda y la Costa
Noroeste presencian cambios en el
fenómeno del botellón, que se des.
plaza de lugar en el municipio ¡.:en
algunos casos, llega incluso a salir
a otras poblaciones. Sin embargo,
el enfrentamiento entre jóvenes y
vecinos es el mismo de siempre: los
primeros reclaman más libertad
para beber y los segundos que haya
más control para preservar su dere-
cho al descanso.

JEREZ

Cerrado en vacaciones
La entrada en vigor el pasado 27de
noviembre de la Ley Antibotellón
marcó lm antes y un después en la
noche jerezana. A pesar de que fue-
ron muchas las voces que no con-
fiaron en que la normativa andalu-
za fuera respetada por los jóvenes.
la realidad ha demostrado más bien
lo contrario. Las grandes concen-
traciones que cada fin de semana
se originaban en la avenida Lola
Flores. la plaza del Arenal o la ave-
nida de Méjico han desaparecido ¡.:
aunque existen aún focos aislados
el interior del parque González

Hontoria o la plaza Vargas-, la
mayoria de los jerezanos decide evi-
tar las sanciones económicas
haciendo botellón en la zona que el
.'\ym1tamiento ha habilitado para
ello. Un espacio que con la llegada
de las altas temperaturas ha sido
sustituido por la costa. Y es que en
las noches de los viernes y sábados

+

los jerezanos prefieren trasladarse
en busca de diversión a localidades
cercanas como el Puerto, Rota o San-
lúcar. Por ello, Jerez baila sola en
vacaciones.

SAN FERIWtDO

Ocio en casa ajena
llegó la temporada estival y con ella
el éxodo de los jóvenes isleños a
otras poblaciones cercanas en bus-
ca de diversión. Cádiz, Chiclana, El
Puerto y Conil se convierten en ios
destinos prioritarios. Las causas de
estos cortos desplazmnientos se repi.
ten año tras año. La mayoria coin-
cide en defmir como escasa la ofer-
ta de ocio nocturno, a lo que se une
ahora la vigente Ley Antibotellón.
Un joven de La Isla, Esteban Aré-
valo, asegura que no queda otra que
practicar un botellón «encubierto»
y añade que son muchas las fami-
lias que tienen una segunda vivien-
da, que aprovechan los adolescen.
te, por ejemplo, para organizar fies'
tas privadas. Beatriz Méndez
apunta que de iunes a miércoles se
pueden encontrar alternativas de
ocio en La Isla, una circunstancia
que cambia de forma radical al acero
carse el fm de semana.

Desde la Asociación de Vecinos
Los Claveles y Ronda del Estero, por
el contrario, no ven ningún respiro
en verano. De hecho, volverán a soli-
citar una reunión con el equipo de
Gobierno local para que les otorgue
lIDasolución <<deuna vez por todas».
La presidenta de Los Claveles, Dolo-
res Cano. ha vuelto a denunciar que
la zona de La Magdalena no es la

PUERTO REAL

Desaparición natural
La movida puertorrealeña ha ido
decayendo año tras año. Aún son
muchos los que recuerdan cómo en
los años 90 la localidad era puntera
en la Bahia con conciertos como
Mecano, Alejandro Sanz, Juan Luis
Guerra o El Último de la Fila, que
atraian a miles de visitantes. Pese
a las pocas prohibiciones que exis-
ten en Puerto Real, el botellón ha
ido muriendo sin necesidad de inter-
vención de las autoridades, tan sólo
ha sido suficiente la escasa oferta
de ocio nocturno. La inexistencia
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Movida en las carpas Instaladas en Coni!. I ROMÁN Ríos

cando discotecas en el nuevo club

náutico que Demarcación de Cos-
tas construirá en el muelle.

EL PUERTO

Difícilconvivencia
El equipo de Gobierno del PP no ha
faltado a su promesa con los veci.
nos de la urbanización Vistaher-
mosa y ha vigilado constantemen.
te este lugar para que no se realicen
botellones en el centro comercial
abierto. De esta manera, los luga.
res para hacer botellón han queda.
do restringidos a dos emplaza-
mientos: el paseo José Luis Tejada,
donde los jóvenes aparean sus auto-
móviles y conectan, a toda poten-
cia, los altavoces de sus equipos de
música. Huelga decir que los veci.
nos de este paseo han denunciado
esta situación en repetidas ocasio-
nes. Por otro lado, está el parque
Calderón. Este espacio es la zona
preferida para el botellón por los
jóvenes al encontrarse cerca de la
zona de bares y discotecas. De esta
manera, evitan tener que conducir:
Este año, la Policia Local ha acota.
do la movida y ha cerrado con vallas
el principio de este área para sal.
vaguardar el vecino mercado de
artesania. Los artesanos denun-
ctaron el año pasado la difícil con-
vivencia que mantenían con el bote-
llón, de hecho, un puesto de artesa.
ola salió ardiendo un fm de semana.
El PP ha blindado las principales
plazas de la ciudad a través de vallas
móviles. La plaza Colón y la plaza
de castillo de San Marcos son los
dos lugares más emblemáticos, que
han sido protegidos para evitar que
se consuma alcohoL o autorizados.
Por otro lado, el Gobierno ha reite-
rado la intención de trasladar la
movida al otro margen del rio Gua-
dalete, donde no molestarian.
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I Bienestar Socialprepara una«profunda modificación» del
proyecto del albergue

JEREZ/ 6

Un nuevo incendio en una finca
abandonada de Los Albarizones

pone en peligro algunas casas

CHICLANA

Vacío botellódromo
Basta con echar un vistazo a las
sanciones que cada fm de sema.
na impone la Policia Local en
cuanto a multas por incumplir la
normativa del botellón para dar.
se cuenta de que los jóvenes chi.
claneros han dado la espalda al
recinto ferial de Las Albinas de
El Torno, único lugar donde está
permitido el consumo de alcohol
en la via púWica. Pese a los inten.
tos del Consistorio, que incluso
ha mejorado el mobiliario, el dis.
positivo de vigilancia y los trans.
portes públicos al ferial, los jóve-
nes prefieren desplazarse hasta
El Puerto, Cádiz o Conil, y los
pocos que se quedan acuden de
forma masiva a la zona costera y
las urbanizaciones.

Los principales puntos de
encuentro son Costa de Sancti
Petri, Los Gallos, Pinomar o la
entrada al compleja Bellamar, que
vuelven a ser un año más junto a
sus locales de ocio nocturno los
preferidos una vez llegado el
verano. Para los próximos meses,
y una vez fmalice un verano que
ha vuelto a desmembrar los epi.
centros de la movida juvenil en
los fmes de semana en la locali.
dad chielanera, la Delegación de
Juventud se plantea poner en
marcha otras actividades de ocio
alternativas mucho más atracti.
vas en el recinto ferial de Las Albi.
nas. que podrian pasar incluso
por la instalación de carpas.

COSTA NOROESTE

Ruidoy suciedad
En Chipiona. la AsociacIón de
Vecinos Plaza del Molino ha pre.
sentado reclamaciones al presi.
dente de la Junta, Manuel Chao
ves. y al Defensor del Pueblo
Andaluz, José Chamizo. por la
«~asividad» del Ayuntamiento
ante estas concentraciones de

Jóvenes. prohibidas por la Ley
Antibotellón. Según los vecinos
de la zona. el Consistorio «es teso
Ilgo de que los fines de semana se
concentran entre medianoche y
las 7 de la manana más de un
millar de jóvenes en la plaza del
Molino para hacer botellón, lo que
perturba a las más de 400 fami.
lias residentes». Según tas denun.
cias, además de beber alcohol. los
jóvenes consumen drogas, dejan
la zona llena de basuras y hacen

sus necesidades en los portales.
Los vecinos hacen hincapié en los
restos de vidrio que quedan en la
cala situada junto a la plaza, que
pueden provocar graves inciden.
tes para los bañistas.

En Sanlúcar, los jóvenes han
abandonado el botellódromo que
el Ayuntamiento instaló provi.
sionalmente en el Teatro Munt.
cipal y se han trasladado al paseo
maritimo, donde los residentes
están cansados de soportal' ano
tras año los ruidos, pese a que la
Policia Local invita a los jóvenes
a que se marchen a Las Piletas.

Por contra, los problemas oca.
sionados por el botellón en Rota
parecen ser menores. Aunque los
vecinos de las zonas próximas al
puerto deportivo desean que el
botellódromo se aleje de La Mura.
lla, los jóvenes continúan bebien.
do en sus inmediaciones hasta
que se establezca una zona espe-
cialmente acotada para ello.

LAJANDA

Explosiónveraniega
En ellitoraljandeno la movida de
fin de semana cambia radical.
mente de verano a invierno. Esta
zona de la provincia es una de tas
que concentra un mayor número
de jóvenes, que ha generado un
fenómeno turistico propio. Hay
visitantes que vienen atraidos por
el ambiente de las noches sin fm
en discotecas y chiringuitos. La
diferencia más notable con res.
pecto el resto del ano es que las
pactanias costeras adquieren vida
en detrlinento de los núcleos prin.
cipales.

Asi, zonas como Zahara de los
Atunes. Canos de Meca y El Pal-
mar se convierten casi en una
fiesta continua mientras la ofer.
ta en Vejer y Barbate se limita
a unos pocos bares, que suelen
cerrar a las cuatro de la madru-
gada durante los fines de sema-
na. Conil es un caso aparte, su
oferta también se amplia con la
instalación, por parte del Ayun.
tamiento, de las carpas en el
paseo maritimo, un clásico vera-
niego conocido en toda la pro.
vincia. que se suman a la ya
amplia oferta de bares y disco.
tecas de la localidad.

. IMFORHACl6M E"ABORADA POR,

Rocío Toledo. Juan L. Jiménez, Ivón

Bernal, Jesús M. Aragón. Paula Aló'

ez. Blanca Ramón y Sheila Anaya
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Elnuevo teatro y la rehabilitación
del Consistorio deben sortear
problemas de financiación

En el caso de El Puerto, los jóvenes se distribuyen, según su perfil, por

distintas zonas del municipio portuense

Las barriadas del desenfreno

L
ejos queda la imagen en la
que cada uno acampaba don.
de queria para instalar su
partícular chiringuito sin

miedo a que la Policia le molesta.
se. Ahora hay que respetar las dos
zonas que han sido habilitadas por
el Consistorio para que los jóvenes .
y no tan jóvenes puedan practicar
el ya familiar botellón, aunque aún
hay quien intenta escabullirse de
las normas. El parque Calderón y
el paseo José Luis Tejada se llenan
los fines de semana de jóvenes dese-
oso de pasarlo bien, pero hay gru.
pos muy reducidos que se instalan
en la plaza del Castillo y en Vista-
hermosa, pese a la prohibición.

Ana Beltrán, de 25 años, solía
ubicarse en la plaza del Castillo,
pero una vez que el Ayuntamiento
lo prohibió decidió, junto a su gru.
po de amigos, pasar los fines de
semana en el parque Calderón.
Alguna vez han estado en la Pun.
tilla pero «el ambiente no es nada
tranquilo y se escucha demasiada
música pastillera». Esta joven pre-
fiere la zona del parque, ya que <<110
hay que coger el coche tras el bote.
llón para ir a los bares del centro».

Manuel Garda Ayala tiene 20
años y a pesar de que prefiere ir
directamente a los bares y pubs <<110
hay más remedio que hacer bote.
llón porque los precios de las copas
están por las nubes». Y es que en
la mayoria de los locales tomarse
lilla consumición cuesta unos seis
euros, algo a lo que los jóvenes no
pueden hacer frente. Manuel ve
bien los lugares habilitados para
el botellón porque «de este modo
está todo un poco más organizadm>,

Hay jóvenes que
acuden al botellón

I únicamentepara charlar
~ -- ---

TEXTO: CRISTINA LOJO / FOT05: LA voz / EL PUERTO

aunque admite que en muchas oca.
siones él y sus amigos se han ubi.
cado en el parque Calderón, justo
enfrente de los puestos de artesa.
nia, mientras éstos aún permane.
ctan abiertos, algo que provooó que
les llamaran la atención.

Barras al aire libre
Por otro lado, según Ana Beltrán,
la solución no está en habilitar
zonas para que la gente baga bote-
llón, según ella <domejor seria que
se instalaran barras al aire líbre
para poder disfrutar del ambien.
te veraniego». Ana asegura que
en muchas ocasiones se va direc.
tamente a su casa sin pasar por
los bares ya que <doimportante es
estar charlando y no meterse en
un pub a pasar calor».

y esta opinión la comparte Alba
Benitez, que asegura que <dofun.
damental es que se pueda pasar un
rato agradable». Ella asegura que
cuando acude al botellón no lo hace
para beber, sino simplemente para
conversar al aire Ubre con los ami-

gas. En este reducido grupo de pero
sanas que acude al botellón sin
ingerir ni una sola gota de alcohol
está Noelia Montesinos, una joven
estudiante de veinticinco años que
acude cada semana sin falta al par.
que Calderón a ver cómo sus ami.
gas beben. Ella explica que no le
gusta el alcohol, pero que acude a
la movida únicamente para estar
con sus amigos. Y asi lleva prácti.
camente desde que era adolescen.
te. En un primer momento acudi.
an a la plaza de toros donde se reu.
nia con todos los compañeros de
clase y amigos. Posteriormente,
esta joven explica que acudian a
Vistahermosa y el año pasado a la
plaza del castillo de San Marcos. E
incluso de vez en cuando ha pasa.
do algunas noches en el paseo de
La Puntilla, aunque no es parti.
daria de la movida que alli se foro
ma. Ahora ha elegido el parque
Calderón para charlar al aire libre
mientras sus amigos toman unas
copas.
elpuerto@lavozdigital,es
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Un barrendero retira los desperdicios que genera una noche de fiesta.

zootécnica
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PLAZAS HOTELERAS

Sevilla,únicacapital
dondenosubióelprecio
Toda,; las categorias de hote'
les de las principales ciudades
españolas (entre ellas desta'
can Madrid, Barcelona y
Valencia) aumentaron el pre.
cio medio de sus habitaciones
en el mes de junio, con res.
pecto al mismo mes del año
pasado, excepto los de Sevilla

que redujeron el precio, según
un informe divulgado por la
consultora MHI Hotel Index.
En la capital hispalense, la
debílídad de la demanda se ha
traducido en una contención
del precio medio de las habi.
taciones en el mismo nivel

alcanzado en el ejercicio ante.
rior, pero la caída de la ocu.
pación en el sector hace que
el RevPAR -precio medio por
habitación disponible- dis.
minuya en un 8 %, / lA voz

TURISMO Y NEGOCIOS

TURISHO I CIUDADANOS I 19

TURISMO ECUESTRE

Másincorporaciones
al registrodemuseos
Los Museos del Arte Ecuestre y
del Enganche de la Real Escue-
la Andaluza del Arte Ecuestre
se han incorporado al Registro
de Museos de Andalucia, cuya
gestión corresponde a la Conse-
jeria de Cultura. Esta inscrip-
ción supone un reconocimiento
a su labor de difusión. / l. V.

HABITACiÓNCERO turismo@lavozdigital.es

FÉLlX MORIÓN DIRECTORDE LOS HOTELESPLAYA DELA LUZ Y DUQUEDENÁJERA

«Rota es el líder turístico de toda la Costa
Noroeste y el segundo de la provincia»
Elhotelero explica que el vaáo provocado por ladisminución progresiva de
americanos en la zona está siendo sustituido por la llegada de turistas alemanes

PAULA ALÁEZ ROTA
-~ '---

----------

rélíx Marión lleva más de 30 años

al fi'ente del hotel Playa de La Luz
en Rota. Comenzó su labor como
director de este complejo hotele.
ea en marzo del 1974, tras sus ini.
rlOS en el sector en ciudades tan
dispares como Londres y Fuengi-
rola. En 1998 se hizo cargo tam.
oién del otro establecimiento de
HACE.Hoteles Andaluces con
Encanto. de la localidad, el
Duque de Nájera, lIDa referencia
'?n la provincia, reconocida tanto
por touroperadores como por los
propios hoteleros.

Una intensa trayectoria profe.
sional que se completa con un
ciclo de quince años al frente de
la Asociación de Hoteles de Cádíz,
'uya presidencia abandonó en
2006por «motivos personales». A
,>esar de ello, Marión sigue sien.
,10 un espectador y analista pri.
vilegiado de la realidad turística
,1e Rota y la provincia.
-¿Qué situación atraviesa actual-
mente Rota en el ámbito turlsti-
co?
-Estamos en un buen momento.
El turismo nacional se mantiene
firme en la época de las vacacio-
nes escolares y el extranjero, pro-
cedente de Alemania, va subien.
do cada vez más. Aunque sigue
siendo dIDcillucbar contra la esta.
cionalldad del turismo, porque las
visitas crecen en verano, prima.
vera y otoño, pero no hay clientes
en invierno.
-¿Qué soluciones propone para
vence' esbI esbIcionalidad?
-En el caso de Rota, se ha perdi.
do mucho desde que se marcha.
ron los americanos. Al mismo
tiempo, la puesta en marcha del
centro de talasoterapia podría ser
una solnción para atraer a turis.
tas también en invierno. El quid
de la cuestión estriba en que se
creen motivaciones públicas lo
suficientemente fuertes como para
que lIDpotencial cliente haga3.000

kilómetros para venir aqui.

VETERANO. féllx Marión dirige desde hace 30 años el hotel Playa de la Luz de Rota.! PAULAALÁEZ

De Cádiz

Cádiz en una palabra: Moda.
Un lugar y una hora: La playa de
Roia a las ocho de la mañana.
Se vende solo: No hay nada que
se venda solo.Todo hay que ven.
derlo y saber vendelo.
No se vende ni en oferta: La luz y
la intensidadde la luz.Deberíamedir'

se y figurar en la publicidad.

DeI-

Un buen ~etalle: Los premios Tu;
Hollyde los que Rota tiene casi la
mitad de la Península Ibérica.
Un detalle a olvidar: Ya los he olvi'
dado. No se me ocurre ninguno.

-Junto al turismo alemán, ¿a qué
otros mercados se está abriendo la
localidad?
-La ausencia de americanos se
está intentando suplir con turis.
tas alemanes que en muchos casos
pueden venir durante todo el año.
Por otra parte, seguimos mante.
niendo a clientes de otros paises
como Bélgica,Holanda, Austria o
Suiza. Además, el año pasado se
incorporó un touroperador nue.
va de los Paises Nórdicos que es
una puerta abierta a un nuevo
mercado: el fmlandés.
-¿ En qué posición turlstica se
encuentra Rota respecto al resto de
localidades de la Costa Noroeste y
de la provincia?
-Rota es ellider turistico de toda
la Costa Noroeste y el segundo de
la provincia, después de SancU
Petri. en Chielana, que es el cen.
tro, la zona que ofrece mayor ofer.
ta turistica de Cádiz. A continua.
ción se encuentra Rota.
-¿Costa Ballena contribuye a este
liderazgo o es más bien un com-
petidor?
-Costa Ballena ayuda a la expa.
sión turística de Rota. A nivel par-
ticular de cada uno de los hoteles,
todo es competencia. Otra cosa es
que exista o no mercado suficiente
para todos. En el caso del Duque
de Nájera y el Playa de la Luz, a
dia de hoy, no nos afecta negati.
vamente el crecimiento de hote.
les en Costa Ballena. No sé que
pasará en un futuro.
-¿Cuáles son los elementos dis-
tintivos de Rota como destino turís-
tico?
-La calidad de sus playas, un buen
clima y una ciudad agradable.
Aunque por encima de todo, están
sus playas.
-¿Qué opinión le merece que el tou-
roperador TUl vaya a ser galardo-
nado este año con la mención de
la Urta de Oro?
-La Urta de Oro es un premio que
se concede a la entidad que mejor
promocione la localidad. En este
sentido, TUl se lo merece porque
lleva más de 30 años haciendo más
de un millÓL de catálogos anuales
sobre Rota. Eso sin contar con la
concesión de los TUl Holly, unos
premios que suponen una inver-
sión publicitaria extraordinaria.
turismo@lavozdigital.es

«El centro de

talasoterapia podría
atraer a visitantes
también en invierno»
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ROTA

ElConsistorioiniciacontactosconlaJunta
pararecuperarelcamipingdePuntaCandor
LaJunta de Gobierno Localo pretende gestionar este suelo para construir en él un
Hotel Escuela tras los intentos fallidos de la pasada legislatura

P. A. I LA voz ROTA .
La Junta de Gobierno Local ha
decidido retomar las conversa-
ciones con la Junta de Andalu-
cia con la intención de recupe.
rar los terrenos donde se ubica
el camping Punta Candor y cons-
truir alli un hotel-escuela. Por
ello. se ha remitido un escrito al
director general de Planificación
y Ordenación Turistica de la
Consejeria de Turismo, Comer-
cio y Deporte, Antonio Muñoz
Martinez. La portavoz de la Jun-
ta de Gobierno Local, Eva Corra-
les, aprovechó la última reunión
de la entidad para explicar que
consideraba la reversión de estos
terrenos «básicos para nuestro
desarrollo turistico». La edil
recordó que durante la pasada
legislatura la devolución de estos
terrenos municipales al Ayun
tamiento de Rota fue abordada
sin éxito ante el entonces dele.
gado provincial de Turismo,
Domingo Sánchez Rizo.

Exigencias autonómicas
«Durante aquella etapa, desde la
Junta se exigia al Consistorio el
pago de unos 150 millones de las
antiguas pesetas para recuperar
un suelo que le fue cedido a tra-
vés de un convenio en el que se

«La reversión de los
terrenos es básica
para el desarrollo
turístico de Rota»

Entre los proyectos
que supondrán «un
plus de calidad» está
el de reforestación

contemplaba la posibilidad de
una vez transcurridos veinte
años, plazo que se ha superado,
poder revertir ios mismos al
municipio», aclaró Corrales.

Sin embargo, esta cantidad no
le parecia justa al equipo de
Gobierno roteño, ya que, según
la valoración realizada por la
empresa TINSA, en el camping
de Punta Candor sólo se han
pedido licencias para la realiza-
ción de obras valoradas en unos
300.000 euros.

«Por otra parte, la Junta de
Andalucía, al ser un ente públi-
co cuya razón de ser es el servi-
cio a los ciudadanos, no tiene
perque reclamar el pago del lucro
cesante», manifestó la delegada.

La portavoz sostiene que aho.
ra ambas instituciones están
«acercando posturas para llegar
a un acuerdo».

Municipio Turístico
El Ayuntamiento ha querido
conocer la opinión de la Canse.
jeria de Turismo sobre qué tipo
de inversiones se deben de rea-
lizar con la subvención obtenida
por el pueblo de Rota a través de
su declaración como Municipio
Turistico. Una ayuda que ascien.
de a Un millón de euros y que se
debe emplear en tres años.

Eva Corrales explicó que se ha
presentado ante la Dirección
General de Planeamiento y Orde-
nación Turistica el proyecto de
reforestación con el que «se quie-
re crear una ciudad medioam-
bien tal que resulte aún más
atractiva para el turismo».

Además se ha le ha remitido
«el proyecto de unificación del
carril bici que sumado a la eli-
minación de barreras arquitec-
tónicas y a la diversidad de trans-
portes públicos con los que cuen-
ta la localidad, ofreceria a
ciudadanos y visitantes un
mayor número de posibilidades

Losjóvenesseadueñandela
FiestadelaUrtaenlatercera
jornadadecelebración

PAULA ALAEZ ROTA

La XXVIII edición de la Fiesta de
la Urta entró ayer en el ecuador de
su celebración con una muItitudi-
naria asistencia de público, sobre
todo de jóvenes que inundaron la
zona del recinto ferial especial-
mente dispuesta para ellos.

La separación de espacios de
esta edición, que ha ubicado los
actos gastronómicos y turisticos

+

en La Plaza de la Merced y las acti-
vidades juvenlles en el tradicional
recinto ferial, ha permitido una
mayor concentración de jóvenes
que, desde distintos puntos de la
geografia gaditana. visitaban ayer
la Fiesta ávidos de entretenimien-
to y diversión. Todo ello ameniza-
do por la música de dos señeros
grupos locales Abu-simbel y Los
Robledos.

Paralelamente, el escenario de
la plaza de la Merced acogia la

<,.

...

NECESARIA. Las actuales instalaciones son insuficientes./ LAvoz

de movilidad, lo cual supondria
un plus de calidad turistica»,
puntualizó la edil,

De este modo, el Ayuntamien-
to roteño pretende hacer de su
localidad un enclave turistico de
prestigio y con una amplia ofer-
ta de actividades, para ello la cre-
ación del hotel-escuela seria otra
alternativa para impulsar el
desarrollo de este sector en el
municipio. Aunque los proyectos
ya se encuentran en manos de la
Junta aún hay que esperar para
conocer el resultado de esta pri-
mera ronda de contactos.

actuación de Manuel Lombo, que
también gozó de una amplia acep-
tación entre un público de mayor
edad.

Premiados

Asimismo, en la jornada de ayer
tuvo lugar en e! Salón de Plenos de!
Palacio Municipal CastIllo de Luna,
e! acto de entrega de la Urta de Oro,
un galardón a través del cual se pre-
tende reconocer a aquellas perso-
nas, entidades o empresas cuya
labor ha destacado per uno u otro
motivo en pro de la localidad, y que
este año ha sido concedido al Tou-
roperador Alemán TUI.

Además, en este mismo acto se
hizo efectivo el ingreso de este
galardonado, como y3 ocurrió con
las demás personas y entidades pre-

Vista general de la zona./ L.J.

miadas con esta distinción desde
1972,en la Orden de la Urta de Oro.
Por último, el programa del sába-
do se completó en el recinto Gas-
tronómico y Turistico con la cele-
bración de la recepción que el
Ayuntamiento ofreció en el stand
de Turismo a las Reinas y D. ",as
de las Fiestas de los distintos muni-
cipios que componen la Manco-
munidad de Municipios de la Bah1a
de Cádiz.

TUl ha recibido el
galardón Urta de Oro
por su contribución

~municipio__-
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SANLÚCAR

ElBajo
Guadalquivir
insertaenel
mercadolaborala
50 desempleados

LA voz SANLÚCAR

La Mancomunidad de Muni-
cipios del Bajo Guadalquivir
ha logrado la inserción en el
mercado de trabajo de un
total de 50 personas desem-
pleadas de la comarca con
especiales dificultades de
acceso al empleo, una cifra
que la institución prevé
aumentar sensiblemente has-
ta la finalización del progra.
ma Nérida, que se encuentra
en la actualidad en el ecua.
dar de su ejecución. Una ini-
ciativa se enmarca el pro-
grama de Acciones Experi-
mentales de la Consejeria de
Empleo de la Junta de Anda.
lucia.

Este programa, que se inl'
ció el pasado 1 de febrero y
concluirá el próximo 29 de
diciembre de este mismo año
2007, tiene como finalidad
pener en contacto a personas
desempleadas que tienen
especiales dificultades para
su integración laboral inte-
resadas en incorporarse al
mercado de trabajo -personas
en riesgo de exclusión social,
personas con discapacidad y
mujeres con problemas de
integración laboral- con enti.
dades y empresas públicas y
privadas que necesitan pero
sonal

Así. un equipo técnico foro
mado por tutoras de inser-
ción y promotoras de empleo
desarrolla planes integrales
para la inserción laboral que
combinan actuaciones como
información, orientación, ase-
soramiento y acciones foro
mativas para facilitar la
inserción laboral de los par.
ticipantes en el proyecto Néri-
da.

Además, y como gran nave.
dad, se contacta directamen.
te con el tejido empresarial
del Bajo Guadalquivir para
conocer sus necesidades de
personal y facilitarles la con-
tratación de los desemplea-
dos y desempleadas del pro-
grama que cumplan el perfil
requerido por dichas empre-
sas.

Cursos y actividades

En total, a través del programa
Nérida se ha atendido a cien
personas desempleadas perte-
necientes a los colectivos con
mayores dificultades de acceso
al empleo.

Además, esta primera sema-
na de agosto la localidad de San-
lúcar de Barrameda acoge un
curso de Atención al cliente con
la participación de alumnos y
alumnas de las vecinas Rota,
Chipiona y Sanlúcar mientras
que para septiembre se reali-
zará en Chipiona un curso de
Manipulador de Alimentos,
también abierta para distintos
usuarios de Sanlúcar, Chipio-
na y Rota.



58 I DEPORTES I POL..IDEPORTIVO

TRIATLÓN CAMPEONATO DEL MUNDO PÁDEL

Domingo5/8/2007 I L. Voz

EljerezanoManuFernández
rozóelpodioenLorient
Concluyó en cuarta posición una prueba que reunió a
800 participantes de todos los rincones del planeta

J. M. JEREZ

El jerezano Manu Fernández aca-
bó en cuarto Jugar en e] Campe-
onato del Mundo de triatlón de
larga distancia celebrado en ]a
localidad francesa de Lorient que
se disputó el pasado 15 de julio.

El jerezano, que completó la
prueba en un tiempo de 4.02.04,
relataba para este medio lo que
vivió en esa jornada junto a más
de 800 triatletas reunidos de todo
el mundo. «A las 9.42 de la maña-
na empieza la carrera, con un cir-
cuito de natación al que hay que
dar dos vueltas d'e 1.500 metros
para completar un total de 3.000
metros.

Seguidamente, corrí hacia mi
box donde se enconiraba todo mi
materia] (bici, casco, zapatillas
de ciclismo y zapatillas de carre-
ra a pie), intentando perder e]
menor tiempo posible en esta
transición. Una vez quitado e]
neopreno y colocado el casco,
cogi la bici y afronté los 80 kiló-
metros del segmento ciclista. Al
igual que el de natación, este seg-
mento eran dos vueltas, pero, en
este caso, cada una de 40 kiló-
metros.

En boxes

Una vez completadas las dos vue]-
tas, entro de nuevo en boxes, suel-
to mi bici, calzo mis zapatillas de
atletismo y a afrontó el último de
los segmentos, la carrera a pie. A
diferencia de los dos anteriores,
esta vez eran tres vueltas de 6,7
kilómetros, para completar los 20
de los que constaba la prueba.
Durante toda la carrera a pie estu-
ve entre la segunda y tercera posi-
ción pero, a consecuencia de un
dolor abdominal, tuve que bajar
el ritmo.

Desgraciadamente, tuve la
mala suerte de que un francés, a

GOLF

CONTENTO. Manu acabó satisfecho con su resultado. / J. GARRIOO

falta de 100 metros para llegar a
la linea de meta me arrebatase
el tercer puesto.

A pesar de todo, para mi fue
una experiencia inolvidable y
una carrera inmejorable», des-
tacó el atleta jerezano Manu Fer-
nández tras participar en el Cam-
peonato del Mundo de triatlón de
larga distancia.

Natacl6n: 49 minutos.
Bicicleta: Una hora y 49 minutos.
Carrera a pie: Una hora y 18 minu-
tos.
Total contabilizadas las dos tran-
siciones: 4. 02. 04 .

~Puesto conseguido en la catego-
I ría de 25 a 29 años: Cuarto.
L- - .~.~

El Sherry Golf Jerez acogió la
primera edición del trofeo Carranza
Lacompetición contó con 108 jugadores de
clubes de Sanlúcar, Rota, El Puerto y Cádiz

los cuatro clubes participantes: el
Cádiz Club de Golf, el Doñana
Club de Golf, de Sanlúcar de
Barrameda, el Rota Club de Golf,
y el Valdelagrana Club de Golf, de

. El Puerto de Santa Maria.
Finalmente, el trofeo acabó en

manos del Rota club de golf. A]
acto de entrega del trofeo, réplica
del que se entrega en el de fútbol,
asistió el concejal de deportes del
Ayuntamiento de Cádiz, Vicente
Sánchez Costa.

Tras el éxito de esta primera
edición, ya sÓlose piensa en el tor
neo del año que viene.

LA voz JEREZ

Ayer tuvo lugar en las instalacio-
nes del Sherry Golf Jerez la pri-
mera edición del torneo Carran-
za de golf, una cita que nace con
la vocaciÓn de convertirse en un
futuro en uno de los torneos más
importantes de la temporada vera-
niega, un empeño en el que se han
volcado tanto el Ayuntamiento de

Cádiz como el Cádiz club de golf,
asi como la larga lista de patroci-
nadores que con su apoyo desin-
teresado hicieron posible este
evento para aficionados.

E] torneo, marcado por el fuer-
te calor y el viento de levante, no
pudo, sin embargo, quitar el buen
ambiente entre los 108 partici-
pantes del torneo que se celebró
en la modalidad por equipos de

-
ÉXITO. Hay inscritas 32 parejas en el torneo. / LA voz

Arrancaen ElPuertola
quinta edición del
torneo Crema de Alba
Las 32 parejas inscritas en el evento
pelearán por la victoria hasta el viernes- -- ---~ --~

LA voz EL PUERTO

Desde hoy y hasta el prÓximo
viernes 10de Agosto se va a cele-
brar en las instalaciones del
Club de Páde] Duna del Águila
de El Puerto de Santa Maria el
V torneo Crema de Alba, el cual
se caracteriza fundamental-
mente por tratarse de un torneo
nocturno, dado que los partidos
comenzarán a jugarse a las 22.M
horas de la noche y terminarán
cuando los partidos programa-
dos para cada dia hayan con-
cJuido.

El plazo para inscribirse fma-
lizÓ e] pasado 2 de agosto con
récord de participantes y el for-
mato de juego será el de cuadro
con consolación. Habrá un
máximo de 32 parejas en cada
una de las tres categorias pre-

vistas: mayores de 40 años mas-
culino, menores de 40 años mas-
culino y absoluto femenino.
Ganen o pierdan, todos se lle-
varán, al menos, un premio de
consolación ya que por el mero
hecho de inscribirse al torneo,
cada jugador recibió un polo.

Finalmente, los premios con-
sistirán en equipaciones depor-
tivas Crema de Alba, esto es,
polo y bermuda para los hom-
bres y polo y falda para las
mujeres, además de productos
ibéricos, vinos y licores
WiIliams & Humbert. La entre-
ga de estos premios junto con
las fmales se realizarán ellO de
Agosto, en donde, además, habrá
degustaciones variadas y se sor-
tearán siete palas Vis ion Spec-
tra Master entre los partici-
pantes al torneo.

'-

.Ii.-- '"
CALOR.Los jugadores sufrieron las altas temperaturas. / J. C.C.


